
Ecole Elémentaire Helvétie 

Compte rendu du Conseil D’école du vendredi 
06 novembre 2009

Personnes Présentes
Mme Cousson , Mme Thomas , Mme Bonfanti, Mme Chevalet, Mme Michel-Amadry, Mme
Daubigney, Mr Batlogg ; M. Caré, M. Gras, M. Faguet, M. Bitard , M. Schneider , Mme
Fekkar, Mme Barbiery,  M. Mougin, Mme Juif, Mme Pommier, Mme Parelle , Mme Bonnot,
M. Pernet, Mr Gayot, Mme Keller, Mme Broihier, Mme Richard Note , Mme Maillard ,
Mme Lecki, Mme Herse, Mme Debat, Mme Fouqué, Mme De Larrard, Mme Jani, M.
Girardot,Mme Mollet, Mme Maillard Hasnaoui .

Personnes Excusée
Mme Blais, Mr Vaudon, Mme Tournoux, Mme Debbia, Mme Weinman, Mme Wessier, Mme
Joly, M. David.

I )  .   Allocution de début de Conseil  

II ).Rappel des attributions du CE 

La question est posée sur le mode de communication des informations pour les
Associations de parents d’élèves de l’école.
Le décret du 28/07/2006 relatif aux parents d’élèves précise que le directeur doit
permettre aux associations de faire connaître leur action auprès des autres parents
.Dans l’école ,il est demandé aux associations de mentionner leur qualité en haut du
document qui reste acheminé par le cahier de liaison .

III ).Présentation du Projet d’école 2009/2013 

Apprentissages fondamentaux : maîtrise de la langue
  mathématiques  

Des fiches action ont été réalisées dans chaque cycle afin de mettre en œuvre 
Concrètement le dispositif.
La réussite de tous les élèves : 
Proposition de répondre aux élèves à besoin spécifique, en prenant en compte la
particularité du temps de conservatoire, pendant lequel les effectifs de classes sont
restreints.

Intégration des élèves d’ IES avec une mise en place d’une convention d’accueil.



Le conseil d’école regrette que la classe D’ IES n’est pas pu faire leur rentrée au sein de
notre établissement cette année car suite à un manque de personnel à la cantine, le
projet serait même supprimé .Nous regrettons que personne de L’IES ne soit présent ce
soir. Un courrier sera fait prochainement.

Un Bilan régulier en conseil de cycles avec une redéfinition des objectifs ainsi que des
groupes de besoin sera fait en fonction des évolutions constatées, ainsi qu’un Bilan
général annuel en Conseil des Maîtres.

Le Projet d’école adoptée a l’unanimité.

IV ).Bilan de rentrée 

- Arrivées de nouveaux instituteurs 
Mme Fouqet (Cp), Mme Bonnot (Ce1), Mme Fekkar, Mme Bonfanti (Ce1), M.
Mougin( bibliothèque et accompagnement CRR)
-  Élèves

1) Effectifs
59 au CP
66 au CE1
66 au CE2
84 au CM1
80 au CM2

Soit 355 élèves au 5 novembre: 125 au Cycle II ,230 au Cycle III.
                          

2) Élèves HA: 96 élèves du CE1 au CM2 répartis dans toutes les classes.
14 au CE1
22 au CE2
29 au CM1
31 au CM2 soit 27% de l'effectif de l'école

3) Langues vivantes:     19,13% de germanistes  80,87 d'anglicistes
Allemand Anglais

CE2 16 50

CM1 14 70

CM2 14 66

 Familles
300 famillles sont comptabilisées pour l'école au 05/11/2009
209 familles comptent un élève scolarisé à l'école Helvétie
46   familles comptent deux élèves scolarisés à l'école Helvétie
  5   familles comptent trois élèves scolarisés à l'école Helvétie



 Effectifs péri-scolaires du mois de novembre
Garderie du matin  : 1 garderie

44 inscrits dont     25 réguliers (4 jours)
 2 irréguliers (3 jours)
 3 irréguliers (2 jours)

  5 irréguliers (1 jours)
 4 irréguliers (0 jours)

Études : 3 études
104 inscrits dont 65 réguliers.

Cantines : 78,6 % fréquentent le restaurant scolaire au moins une fois par
semaine ; 54,08% des élèves sont cantiniers soit un élève sur deux.

Restaurant scolaire Helvétie2 : 52 inscrits  11 CP et 41 CE1
           Helvétie1 :       227 inscrits

279 inscrits dont 192 réguliers
44 inscrits en CP dont 28 réguliers
47 inscrits en CE1 dont 33 réguliers 
58 inscrits en CE2 dont 43 réguliers
68 inscrits en CM1 dont 48 réguliers
62 inscrits en CM2 dont 40 réguliers

V ).Projets Pédagogique 

Projet PAC 
Classes Transplantées 
Projet Jardin ; présentation de l’école en élaborant un dossier école 
EPS ; développer une meilleure pratique sportive individuelle et ou collective (classe
verte, piscine, roller …)
Pour développer l’intérêt et la curiosité des élèves, le chant, les arts du goût et les arts
visuels sont retenus.

Mme Pommier 
Projet en collaboration avec Le Pavé dans la Mare entre 3 artistes Chinois et 3 artistes
Français sur des œuvres d’architectures, pont, monuments historiques…  Suite à
l’intervention d’une médiatrice en cinéma, réalisation d’un film.

M. Caré
A Pâques, Réalisation de courts métrages policiers aux Musée des Beaux –Arts.

Projet de classes transplantées,
 Séjour à Mouthe en mars  pour les 3 classes de CM2.
 Séjour  de 3 ou 4 jours en mars soit à Chapelle des Bois soit à Levier au Centre

Equestre « Les Fauvettes »  pour les classes de Ce2.



 
Cycles 2

Petite école dans la foret, départ à la journée pour les 4 classes. 

M. Batlogg
Pavillon des sciences, visite d’une animation scientifique sur le goût.
Projet sur le goût en novembre et décembre.

Mme Fouqué
Ecriture de livre, projet en relation avec un écrivain 
Classes poneys pour les CP.

VI ). Adoption du règlement intérieur à l’unanimité après une modification du
paragraphe  3.

VII ).Bilan financier de L’ASCH 
  Le compte des dépenses s'élève à 43 726,61 euros, celui des dépenses à 44158,66
euros .          
Le rapport financier du 20/09/09 est déficitaire de 792,05 euros, suite  à des séjours
impayés de parents. Nous rappelons aux familles que sur demande des aides peuvent
être accordées par L’amicale.

Invitation au prochain conseil d’ école du président de  l’Amicale,  

VIII ).Sécurité     
 

Malgré l’accord de travaux au printemps dernier pour la réfection des dalles
autour des arbres, rien n’ayant été fait à ce jour une nouvelle demande est en cours.

Une nouvelle demande a été faite pour l’installation d’une sonnette à l’entrée
principale du bâtiment. 
Un rendez vous sera demandé auprès de Mme Weinman (adjointe à la voirie) concernant
le stationnement le long de l’avenue ainsi qu’une demande de personnel pour aider les
élèves à traverser l’avenue lors des sorties.

IX ).Travaux 

Mme Cousson réitère sa demande pour savoir si le budget concernant l’installation
de toilettes au second étage sera alloué.

 La séance est levée à 20h15 .

La Secrétaire
Nadia   MAILLARD

La Directrice
Bernadette Cousson

                                         


